

Dr. Rafael Álvarez Cordero

Mini resumen curricular

Nació en México D.F. 1938

Licenciatura en Medicina por la UNAM, 1962

Doctorado en Ciencias Médicas por la UNAM 1966

Diplomado de los Consejos Mexicano de Cirugía General, Mexicano de Gastroenterología, Mexicano de Medicina Crítica y Terapia Intensiva y Mexicano de Geriatria.

Fundador de las Unidades de Cuidados Intensivos en 1967

Pionero de la Cirugía de la Obesidad en 1968

Fundador y Presidente Honorario del Colegio Mexicano de Cirugía para la Obesidad y Enfermedades Metabólica 1992

Cofundador de la Federación Internacional de Cirugía para la Obesidad IFSO 1995, y Presidente de dicha Federación en 2007

Miembro del Global Obesity Forum 2012

Secretario Académico de la Oficina de la UNAM en Francia, 2014.2015

Fundador de la Plataforma Educativa “Quiero Saber Salud” en 2017

Pertenece a 36 sociedades y academias médicas entre las que destacan la Academia Nacional de Medicina, la Academia Mexicana de Cirugía, la Academia de Ciencias Médicas del Instituto Mexicano de Cultura, la Académie de Chirurgie de Francia, la Societé Internationale de Chirurgie.

Fue Director de Asuntos Internacionales de la Secretaría de Salud, 1994-1996

Fue Asesor Médico del C. Secretario de Salud del Distrito Federal, para el programa de Cirugía Bariátrica; diciembre 2008 a 2013

Fue Secretario Administrativo de la Oficina de la UNAM en Paris, Francia, 2015-2016

Es asesor del Consejo Empresarial de Salud y Bienestar WWPCMEX 2010 a la fecha

Es asesor científico de la Federación Mexicana de Diabetes A.C

Ha tenido 18 reconocimientos nacionales e internacionales, en los que destacan Membresías honorarias de: la Sociedad Española de Cirugía de la Obesidad, la Asociación Panameña para la Prevención y tratamiento de la Obesidad, la Sociedad Argentina de Cirugía de la Obesidad, la Sociedad Brasileira de Cirugía Bariátrica. Recibió el Lifetime Membership Award de la Federación Internacional de Cirugía para la Obesidad y Desórdenes Asociados IFSO. Es miembro de la Legión de Honor Nacional de México. Es miembro de número de la Academia Nacional de Geografía e Historia.

Ha dictado 673 conferencias sobre temas médicos, quirúrgico y éticos en México, Estados Unidos, Canadá, Guatemala, Panamá, Venezuela, Colombia, Brasil, Argentina, Chile, España, Francia, Bélgica, Italia, Austria, República Checa, Grecia, Australia y Japón.

Ha publicado 217 artículos científicos en revistas nacionales e internacionales en español, inglés, francés portugués; y 18 capítulos de libros de Cirugía, Terapia intensiva y Obesidad en libros nacionales e internacionales.

Ha escrito 18 libros sobre medicina, cirugía, obesidad y vejez; es colaborador semanal en diversos diarios del país desde 1983

Es columnista en diversos diarios del país desde 1985